
昨天，网友“兰月亮 D”发微博说：“没想
到今天是世界顺风车日，本想着到东区办些
事，看到有私家车上有顺风车的车贴，一竖
起大拇指，一名女士开车停下，没想到正好
顺路，我搭上车。女司机觉得不过瘾，我们
又在下一个公交车站牌处，由我解释，顺利
又搭到一男一女两位，回程我又顺了一辆
车，顺风车‘真得劲’。”

市民单华民：“今天搭顺风车一段，非常方
便，非常好。今天是世界顺风车日，让我赶上
一次真好，免受等车烦心。”

顺风车友成铁军开着私家车跑了 3 个公
交车站牌才拉上一名市民。

他拉了一名年轻人（也是一名车主，当天
没开车），年轻人坐上顺风车后表示，今后也要
加入顺风车友会，一起把爱心传递。

“拾金不昧的的哥为
冬日的我们带来温暖”

昨天凌晨，“的哥中的战斗哥”
（王江涛）发了一条微博：早上 3 点收
车，加气时发现一拉杆箱，里面有衣
服、女包、蓝钻一枚、美金若干。只记
得乘客说父母妹妹在美国定居，她今
天在好世界举行婚礼。早上交过班
开朋友车跑了好世界两趟，终于联系
到新娘，好像昨晚哭得不轻。给钱，
咱不要，算是贺喜咱随礼了吧!祝新婚
愉快！”

这条微博当天被转发1万多次，评
论2000多条。

网友评论：平凡的人、伟大的事儿！
拾金不昧的的哥为冬日的我们带来温暖！

王江涛说，当他上午睡觉起来打
开微博时，顿时蒙了，一下子有无数
个网友在转发他的帖子，“真没想到，
这么小的事儿，引起这么多人关注，
电话开机后响个不停，接受了十几家
新闻媒体的采访”。
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22 日晚，王江涛从丰产路和花园路口
好世界酒楼拉了 3名女士去郑东新区的一
家酒店。从3名女士的言谈中，得知其中一
位是新娘，一位是新娘的妹妹，刚从美国赶
回来，还有一位伴娘。

3位女士到郑东新区后，新娘的妹妹下
车从酒店里拿出一个拉杆箱，放到了车后
备厢里，然后新娘和伴娘一起返回好世界
酒楼。

23日凌晨，王江涛收车去加气，才发现
后备厢内那位新娘落下的拉杆箱。

为了找到乘客的联系方式，他和朋友
打开了行李箱，发现里面有很多名牌衣服，

还有一盒印有蓝色钻石的包装盒，此外衣
服里还放着一沓美金。

但没发现身份证和有联系方式的名
片，王江涛收好箱子开始想办法寻找新
娘。

当天凌晨，王江涛交完车后，赶紧找了
一辆朋友的出租车带着拉杆箱赶到好世
界。当时是清晨7点，酒店没有开门。

9 点，王江涛和朋友再次赶到酒店，找
到婚礼现场，通过布置婚礼现场的人联系
到伴娘，终于把箱子交还给了失主。

王江涛，今年30岁，2007年起在郑州包
车开出租，家里不富裕，一家老小都靠他。

拉杆箱的主人叫谢瑞（英文音），是美籍华
人，目前在郑州的一家教育机构任外教。她从
小在美国生活，两年前来到郑州，并在郑州找到
了爱情的归宿，于昨日完成结婚大典。她的父
母和妹妹都在美国生活。

谢瑞说，丢拉杆箱的当晚，她和妹妹、伴娘

一起到酒店把母亲从美国带回来的一箱礼物拉
到婚礼现场，没想到自己粗心地把这么重要的
礼物忘在了出租车上。

当晚，她十分沮丧，一夜没睡，不停地掉眼
泪。

第二天上午，谢瑞硬着头皮开始打扮自

己。9 点多，当家人告诉她一名好心的哥送来
箱子，她不敢相信连声问：“真的吗，真的吗？”

“真心地谢谢那位的哥，好心的哥送来失而
复得的箱子是结婚当天最好的礼物。”谢瑞说，
他们给答谢金，的哥坚决不收，让人十分感动！

“在平安夜，我祝愿这位的哥好人一生平安！”
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新娘说：失而复得的箱子是她最好的结婚礼物

郑州爱心车友发起的第二届世界顺风车日成功举办
郑州昨天1000多人（次）搭顺风车
搭顺风车感受，看看一网友的微博

去东区办事，一竖大拇指，搭上车
回程我又顺了一辆车
顺风车真得劲

昨天上午，在航海路豫英路口南200米处的“第二届世界顺风车日”发车
仪式上，几百辆私家车插着顺风车友的旗标排着队伍等待着出发的号令。

本届世界顺风车日规模比上届更大，国内外30多个国家和城市参与
响应。郑州有1000多人（次）搭乘顺风车。 记者 廖谦 文/图

虽然昨天气温很低，但爱心车友的热情却
很高，上午11点前，不断有私家车前来加入爱
心顺风车的队伍。

据统计，昨天到达活动现场的车有 217
辆，还有近千辆领过车标的顺风车从不同地点
出发，同时展开顺风车日的活动。

据爱心顺风车的发起人刘深介绍，本次活
动第一批做车标车贴 1800 份，分配到国内外
30多个国家和城市。其中郑州站发了近 1200
份。第一批发完后，紧急补做 1000 份车标车
贴。本次活动，郑州有 1000 多人（次）搭乘顺
风车。

在出发仪式上，车友谢先生开着自己的奇
瑞轿车来到现场，当工作人员准备为他的车上
贴“第二届世界顺风车日的”车贴时，发现他的
车门上去年的首届世界顺风车日的车贴还在
上面贴着。

老谢的网名叫“班长”，他说，郑州还有很
多人不知道顺风车和世界顺风车日的活动，他
车上贴的这个车标，常引起很多路过市民好
奇，还问他“世界顺风车日”是什么日子？

老谢就耐心解释，这是爱心车友自发的一
项爱心公益活动，目的在于增强人和人之间的

信任，并且可以传递爱心，多一辆顺风车就可
以方便大家出行，街上少一辆汽车，可节省道
路资源，绿色环保。

车友季先生说，虽然顺风车也宣传不少，
但市民还是将信将疑，特别是他出差的时候，
一个人跑着没意思，希望能拉个一路的，也好
说说话，但是大多数人不敢坐，有时候解释半
天人家也不坐。

爱心车友李纪宗说，顺风车的普及还是在
于平时的宣传，只要顺风车越来越多，大家都
了解了，就会有人去乘坐。

郑州有1000多人（次）搭乘顺风车

搭顺风车啥感受？“真得劲”

美籍华裔新娘结婚前夜丢了母亲送的大礼包
里面有名牌衣服、一枚蓝钻、美金若干
她十分沮丧，一夜没睡，不停流泪
第二天上午

家人说有名好心的哥送来箱子
新娘不敢相信连声问：“真的吗，真的吗？”

他就是王江涛。他就是王江涛。 王江涛供图王江涛供图


